

Frauenbund spendet an Lebenshilfe-Förderstätte

Ottmaring. Wie jedes Jahr hatten die Vereine aus Ottmaring einen Weihnachtsmarkt veranstaltet, dessen Reinerlös diesmal einem besonderen Zweck diente: Drei Gemeindeglieder werden in verschiedenen Einrichtungen der Lebenshilfe Deggendorf betreut und die Veranstalter wollten genau diese Einrichtungen unterstützen. Daher wurden die 2000 Euro Erlös gerecht verteilt. Als Letzte wurde nun die Förderstätte Osterhofen beschenkt. Die Damen des Frauenbundes Ottmaring besuchten die Förderstätte, in der **Franz Hötzing** betreut wird, und machten sich ein Bild von dem täglichen Ablauf dort. Die Spende nahm Förderstättenleiterin **Claudia Stecher** dankend entgegen, diese wird zur Anschaffung einer Hollywoodschaukel verwendet.

